



Deslandes l'abbé Jean À l'infirmerie du Séminaire de Saint-Hyacinthe, le 13 décembre 2014, est décédé M. l'abbé Jean Deslandes à l'âge de 87 ans. Il était le fils de feu Arsène Deslandes et de feu Robertine Poitras. Après ses études au Séminaire et au Grand Séminaire de Saint-Hyacinthe, il est ordonné prêtre le 31 mai 1952. D'abord auxiliaire au Séminaire et vicaire de la paroisse Saint-Joseph de Granby, il complète un Doctorat en Théologie à l'Angélique de Rome en 1957. À son retour, il est professeur au Grand Séminaire de Saint-Hyacinthe et aumônier des Soeurs de Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe. Puis durant 32 ans, il fut missionnaire et supérieur du Séminaire Saint-Louis du diocèse de Ziguinchor au Sénégal. De retour au pays en 2002, il se retire au Séminaire, mais poursuit son ministère comme animateur de pastorale hospitalière et aumônier au monastère des soeurs Adoratrice du Précieux-Sang. Outre ses confrères de Saint-Hyacinthe et du Sénégal, le défunt laisse dans le deuil trois soeurs et deux frères: Adrienne Deslandes (feu Gérard Auger), Marie-Reine et Fernande Deslandes, deux soeurs de Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe, M. le Chanoine Réginald Deslandes, Arsène Deslandes (Lise Mongeau), ses neveux et nièces, autres parents et amis.

L'abbé Jean Deslandes a été exposé, le mardi 16 décembre au salon du Séminaire de Saint-Hyacinthe. Les funérailles, sous la direction du ubald\_lalime Saint-Hyacinthe, [www.ubaldlalime.com](http://www.ubaldlalime.com) ont eu lieu, le mercredi 17 décembre 2014, en la chapelle du Séminaire par Mgr François Lapierre Le Courrier de St-Hyacinthe, QC, 2014-12-22

Autres avis de décès de : **Le Courrier de St-Hyacinthe, QC**

Autres avis de décès de : **St-Hyacinthe**

